

Encuentran faltas en informes financieros de miembros de la Junta (documentos)

 www.noticel.com/noticia/205501/encuentran-faltas-en-informes-financieros-de-miembros-de-la-junta-documentos.html

[Inicio»](#)

Ahora

NotiCel

14/07/2017 07:50 am



El presidente de la Junta de Control Fiscal, José Carrión III (Archivo / NotiCel)

Luego de que la Junta de Control Fiscal (JCF) publicara en su página oficial los informes financieros de varios de los miembros del ente, la organización 'Espacios Abiertos' encontró varias faltas en la divulgación de esta información que requiere ser pública bajo la Ley Promesa.

Ayer, jueves, la JCF informó que los informes financieros de sus miembros habían sido actualizados para reflejar la información financiera de los miembros hasta diciembre de 2016 (los informes originales cubrían el periodo hasta agosto de 2016). No obstante, contrario a lo que indica Promesa en su Sección 109, los informes financieros de los empleados de la JCF no fueron divulgados.

La disposición de Promesa que indica este requerimiento persigue tratar el conflicto de interés.

"Sin perjuicio a cualquier disposición de ética para los empleados del territorio cubierto, todos los miembros y el personal de la Junta de Control Fiscal estarán sujetos a los requisitos federales sobre conflictos de interés descritos en la Sección 208 del título 18, del Código Federal de los Estados Unidos", lee la sección mencionada.

El hecho de no publicar la información financiera de los empleados del ente encargado de fiscalizar las finanzas públicas del país representa la primera falta señalada por 'Espacios Abiertos', organización que ha estado solicitando información de transparencia a la JCF.

Asimismo, se informó que el presidente del ente, José Carrión; Jaime El Koury; Carlos M. García; Ramón Ruiz

Comas; David Skeel y el representante del Gobernador, Elías Sánchez, no revelaron sus ingresos devengados ni el valor de sus activos.

Se señaló además, que como parte de los requerimientos de la ley, debe ser revelada información financiera de los cónyuges de los miembros. Sin embargo, se denunció que las finanzas de los cónyuges de José Carrión, Jaime El Koury, Carlos M. García, Ramón Ruiz Comas, David Skeel y Elías Sánchez, no ha sido publicada.

No obstante, la JCF considera que está en cumplimiento con la ley al revelar la información publicada en la noche de ayer.

“Todos los miembros de la Junta de Control están de acuerdo en que proveerles proactivamente a todos los interesados información clara y pertinente es primordial para nuestros esfuerzos a favor de la revitalización de Puerto Rico. La estricta adherencia a la transparencia y la ética es un principio rector para la Junta de Supervisión. Por eso, estamos comprometidos a superar nuestro mandato legal al respecto”, constató el presidente de la JCF, José Carrión III en declaraciones escritas.

Puede ver los informes publicados a continuación:

Documentos

*** Reporte financiero de José Ramón González PDF**

*** Informe Financiero José Ramón González 2 PDF**

*** Informe financiero José Carrión III PDF**

*** Informe financiero David Skeel PDF**

*** Informe financiero Carlos García PDF**

*** Informe financiero Andrew Biggs PDF**

*** Informe financiero Ana Matosantos PDF**